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八戸支部 山道隆史 

 私は、沖縄は観光地で楽しそういうイメージがあったのですが、今回の沖縄

平和行進で戦争の歴史や、米軍基地問題などを知ることができ、とても深く考

えさせられました。戦争は終わっていますが、米軍基地があることでヘリコプ

ターの墜落や騒音、米兵の犯罪など様々な危険が伴っており、いまだ沖縄は危

険な島だと認識しました。戦争のない安全な場所にする為には、平和行動で声

をあげて米軍基地反対を訴え、またその他にも自分達に出来ることを考え、そ

れを行動に移していきたいと思いました。 

 

 

                           

 

 

 

 


